

蔵本剣道部

主将「おひあきのぶ」
越智 章展 医学科4年



体育館に気合いで入った掛け声が響き渡り、多数の見学者が身を乗り出す。これは意外な光景でした。日本の伝統武芸の一つ、剣道にこれだけ人気があるとは。しかも半数近くは女性なのです。現代女子にとって、防具に身を固めて竹刀を手にするJの古武術は、ひょっとしたら格好良く見えているのでしょうか。それともあの姿勢を正して相手に打ち込む姿、端正な動き、規律正しいその姿勢に新鮮さを感じるのでしょうか。

現在(4月)部員数22名 内女子が9名。

「入部を希望する人は多いですよ。しかも3分の1ぐらいは初めて剣道をする人なんです。大学から剣道を始めても頑張れば三段まで取れることが可能ですよ」

とは、新学期が始まり新たに主将として抜擢された越智さん。まだ少しとまじいながらみんなに声をかけていました。

蔵本剣道部の歴史は古く(じこく)



Kendo

部のモットーは「厳しく、楽しく」。
「練習は厳しく、それ以外では部員同士の『ミニ』ーションを大切に、花見やバーベキュー、水泳など大いに学生生活を楽しんでいます。だから卒業してからも交流が続くんです」と語る越智主将。

この先輩たちとの縦の絆と、部員間の横つながりが、お互いの切磋琢磨となり、団体戦でも個人戦でも力を發揮していくのです。

てもちゃんと知っている人はいませんでしたが、大学の創設もなくと思われます。人気だけでなく実力もあり、中四国や全国の大会では優勝や準優勝など、常に上位に入っているのです。

入部を希望される方は、練習を見に行くか、主将の越智さんまで連絡してください
電話:088-633-1421
練習日:月曜日[18:30~]
木曜日[17:30~]
土曜日[14:00~]
場所:蔵本地区体育館1階